



ACTAS DEL EJECUTIVO DE EMAÚS EUROPA

09/01/2024 – Montreuil, FRANCIA

emmaüs

EUROPE

PRESENTES:

Carina AALTONEN (Presidenta), Jean-Philippe LEGAUT (TESORERO), Aurore QUEREL (Secretaria), Leila THOURET, Vincent CHAPUIS, Eduardo SANCHEZ, Duncan LEWIS, Herbert BITTER, Yvette GUMBS.

SECRETARÍA REGIONAL DE EUROPA:

Eve POULTEAU (Delegada general), Manon GAHAM (Encargada de incidencia política y sensibilización), Véronica ACEVEDO CARO (Auxiliar de administración y finanzas), Emmanuel RABOURDIN (Responsable de solidaridad).

PREÁMBULO		
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA		CONCLUSIONES DECISIONES
1. Aprobación de las actas de la última reunión		Se aprueban de forma unánime las actas de la última reunión.
2. Balance sobre la asamblea general	<p>Los miembros hacen hincapié en el éxito de la Asamblea General, celebrada en Iasi. Aquella atmósfera calmada fue el reflejo del trabajo de los últimos cuatro años y permitirá que se utilice la energía del movimiento de forma positiva para seguir avanzando.</p> <p>Habrà que encontrar la manera de mantener el vínculo entre los/as participantes, facilitar sus datos, además de encontrar la forma de capitalizar los resultados de los talleres y conferencias, y proceder como el AREE desea.</p> <p>La nueva iniciativa sobre violencia sexual y sexista se mantendrá, pero la presencia de alcohol en la fiesta que organizó Emaús Europa supuso que se tuviera que prestar especial atención a todo el mundo, sobre todo a aquellas personas que no están acostumbradas a este tipo de eventos.</p> <p>Para la próxima asamblea: se organizará una primera asamblea general en la víspera de la Asamblea mundial, prevista para el primer semestre de 2026. Habrá que ponerse de acuerdo con EI para prever esta asamblea y las modalidades.</p> <p>La asamblea regional tendrá lugar, como muy pronto, durante el primer semestre de 2027 y estará «libre» del voto de los cargos electos del Consejo regional y de la presidencia, que se habrán organizado en 2026.</p>	<p>Hay que comunicárselo al ejecutivo y capitalizar el resultado de los talleres.</p> <p>Hay que prever, junto a EI, una jornada completa para la AG europea antes de la AG mundial, con motivo de las elecciones + tiempo previo de intercambios temáticos sobre Europa.</p>
3. Incidencia política europea: ¿Cómo funciona? Los desafíos en 2024: evento del 1 de febrero +	<p>Recordatorio sobre el funcionamiento de las instituciones de la Unión Europea y de las áreas que son competencia europea (ver PPT).</p> <p><u>Recordatorio sobre los diferentes socios con los que trabajamos a nivel europeo:</u> <u>EAPN:</u> Proponen numerosas iniciativas a nivel nacional, pero no nos incluyen tanto a nivel europeo. Participamos en el lanzamiento del intergrupo de pobreza junto a ATD</p>	Los miembros del ejecutivo validaron de forma unánime el proceso de adhesión a la red ECRE, a pesar de un elevado coste de 4 000 euros anuales.

elecciones europeas

Quart Monde y EAPN, a comienzos del anterior mandato, pero la Covid y un cambio en el equipo de EAPN interrumpieron esta dinámica.

La red FEANTSA, de la que forma parte la fundación Abbé Pierre, es muy pertinente en cuanto a las situaciones que se dan en la calle y, aunque como nosotros, está adherida a la EAPN, a menudo tienen una estrategia mejor para las cuestiones de incidencia política. Sería interesante reflexionar sobre FEANTSA y quizás unirnos. Esto también podría ser de interés para Emaús Reino Unido.

RREUSE: Esta red de reemplazo europea trata el tema de la ESS dentro de las cuestiones de economía circular en los países europeos, pero dándole mayor prioridad al reemplazo que al reciclaje. RREUSE es un socio importante para Emaús; nuestro papel consiste en poner de relieve la cuestión social, ya que no es siempre el caso para los otros miembros.

Migreurop: Red que comparte nuestra postura respecto a la libre circulación, reúne a investigadores/as, aporta información, da pie a los intercambios (lo cual es muy importante). No obstante, no cuenta con incidencia política a nivel europeo, lo que puede dar pie a una especie de frustración.

ECRE: El anterior ejecutivo decidió unirse a ECRE, especialista, sobre todo, en cuestiones de asilo y más activos en los textos europeos, en lo referente a grupos de presión. La adhesión supone un coste de 4 000 € al año, lo cual resulta un poco caro; pagamos entre 500 y 1 000 € en el resto de las redes. En cualquier caso, el ejecutivo opina que merece la pena formar parte de ECRE, puesto que su presencia y su incidencia política en Bruselas permitiría a Emaús Europa estar más presente en este aspecto. Además, en 2022, durante un evento en el Parlamento Europeo, 3 diputados/as nos aconsejaron que nos uniéramos a esta red.

Esto plantea la cuestión del reparto de carpetas; mesa redonda sobre los intereses de los miembros del ejecutivo.

Agenda y colaboraciones:

Respecto a la votación del pacto europeo de migración y asilo, sería importante movilizarse y mostrar a los/as diputados/as europeos/as que Emaús Europa se opone, pidiéndoles que voten en contra.

Emaús Europa tratará de acercarse a la red FEANTSA, que cuenta con unos valores más parecidos a los del movimiento, en lo que respecta a las cuestiones de sinhogarismo.

Yvette y Vincent seguirán el trabajo de RREUSE.

Herbert seguirá la labor de EAPN.

Duncan se encarga de FEANTSA.

Yvette tratará las cuestiones de migración de ECRE cuando toque (Migreurop también, pero muy a menudo en francés).

El ejecutivo valida los grandes ejes de la campaña para las europeas.

En cuanto a la revisión del marco europeo sobre residuos, estamos trabajando en un texto para posicionarnos en colaboración con Emaús Francia y TESS GEIE. A medida que evolucione este texto, queremos organizar sesiones en Zoom para nuestros grupos europeos, con el fin de explicarles cuáles son los desafíos y animarlos a que se acerquen a sus autoridades locales y gubernamentales, para así asegurar su acceso a una parte del ámbito textil. Hay que tener en cuenta que, aunque ya se ha aprobado un gran porcentaje en materia de reemplazo y reciclaje, los Estados aún no se han puesto de acuerdo sobre el 25 %. Esta será una cuestión importante para las elecciones europeas.

Las elecciones europeas se celebrarán entre el 6 y el 9 de junio de 2024. Una vez elegida, la Comisión Europea presentará las que serán sus prioridades para este año en septiembre/octubre. Tendremos una visión del trabajo para los próximos cinco años y que guiará nuestra labor de incidencia política.

Apartado sobre la relación entre Emaús Europa y ATD Quart monde. En Suiza ya no existe relación, pero en Jura se han reforzado los lazos para presionar al gobierno en lo referente a la migración y a la educación política. En Francia, se ha producido una separación entre Emaús y ATD debido a las fuertes personalidades de dos fundadores. ATD es más radical en su lucha. En Países Bajos, la relación con ATD es muy buena, tienen un papel muy relevante.

A nivel europeo, antes de la Covid teníamos un buen contacto y participábamos en el intergrupo que creó ATD. Hay que retomar dicho contacto.

Evento del 1 de febrero en el Parlamento Europeo

Dos objetivos:

- Valorar nuestro trabajo ante los/as diputados/as europeos.
- Llamar la atención del máximo posible de futuros/as candidatos/as a las elecciones y transmitirles nuestras peticiones y nuestro documento de posicionamiento.

Participantes: Carina (Finlandia), Herbert, Yvette (PB), Thierry (CREE) y Umberto (Portugal), Jean-Philippe (Rumanía) y Julio (Bélgica).

También hemos invitado a RREUSE.

Es el equipo del diputado David Cormand, cocabeza de lista de las elecciones del partido verde francés, quien nos apoya en la organización, lo cual es muy positivo. Nuestras peticiones y posturas para el mandato 2024-2029 fueron validadas por el CREE; prevemos una primera difusión el 31 de enero, durante el evento de la Llamada.

Movilización y acompañamiento de los grupos: Vamos a invitar a los/as candidatos/as a que vengan a visitar los grupos Emaús.

Hasta el 9 de junio, contaremos en nuestro boletín informativo con una sección dedicada a las «elecciones europeas». Se centrará en el papel de la UE y cuál es su impacto en los grupos y sus acciones.

También se ha creado una página intranet dedicada a los comicios y contendrá toda la información y el material que desarrollemos para las elecciones. De momento, contiene un modelo de invitación para los/as candidatos/as, que los grupos pueden utilizar. Con el fin de interpelar a los/as candidatos/as, se dará a los grupos diferentes materiales de difusión.

→ Los miembros del ejecutivo validan todo lo que se ha propuesto.

Los 70 años de la llamada del 54 en Europa:

- En Países Bajos: Algunos grupos van a grabar vídeos. La película del Abbé Pierre se estrena el 1 de febrero. Artículos de prensa.
- En Reino Unido: Se realizó una campaña publicitaria, no tanto de IndignAction, sino más bien sobre la bondad y la amabilidad, con el testimonio de personas sin hogar y el impacto que tiene la bienvenida en estas personas. Esta campaña debería llevarse a nivel de todos los grupos de Reino Unido, a la prensa... También se ha intentado contar con la participación de la familia real.
- Francia: Se organiza por regiones. En Esteville para Alençon.
- España: Campaña individual, sin reagrupamiento a nivel estatal.
- Suiza: Friburgo y Jura han previsto hacer un evento junto a la prensa y la radio. Friburgo presenta una exposición. No obstante, existe un problema respecto al tiempo y a la sensibilización para hacerse oír, y es que los grupos están muy centrados en la acogida. La FES lanzó una campaña de cartelera nacional el 1 de febrero, en las grandes ciudades de Suiza donde Emaús está presente.
- Finlandia: Muy poco sinhogarismo gracias a la política de alojamiento primero. El 1 de febrero los grupos aprovecharán la oportunidad para sensibilizar a los clientes sobre la pobreza.

<p>4. Solidaridad: ¿Cómo funciona? ¿cuáles son los desafíos? (Programas y colectivos)</p>	<p>Mostrar en el próximo boletín informativo lo que se irá haciendo. Emmanuel Cochon y Marie Lucas (Emaús Internacional) se unen a los debates sobre este punto del orden del día, para hacer algunas precisiones y asegurar el vínculo con Emaús Internacional.</p> <p>El programa anual de solidaridad Emmanuel R. habla de nuevo sobre los diferentes tipos de solidaridad del movimiento Emaús en Europa, sobre todo junto a Emaús Internacional, y recuerda la implicación de los miembros del ejecutivo y de los cargos electos de Emaús Europa en el proceso de toma de decisiones. Se trataron rápidamente los desafíos para el próximo año.</p> <p>Se abordó la cuestión de los grupos a prueba, quienes no pueden presentar proyectos en el marco del PAS (Programa anual de solidaridad). Por el momento, los grupos a prueba pueden postularse al Programa de refuerzo económico de los grupos, para un máximo de 5 000 €. Por ahora, parece suficiente.</p> <p>Los miembros del ejecutivo recuerdan lo importante que supone que los grupos europeos sepan «a dónde va el dinero» de los/as compañeros/as y del movimiento, además de qué proyectos se apoyan gracias a la solidaridad internacional y europea.</p> <p>Emmanuel Cochon anuncia que los proyectos que puedan beneficiarse de un llamamiento a donativos «subsidiario» o complementario, previa validación de las ayudas acordadas en el marco del PAS, podrán ser escogidos por el Consejo de administración de Emaús Internacional. Esto plantea numerosas preguntas, que las secretarías de Emaús Europa y Emaús Internacional abordarán en las próximas semanas.</p> <p>El fondo de transición ecológica de EE Presentación del funcionamiento y los desafíos. Se propuso la idea de un «crédito rotativo», que permita a los grupos devolver poco a poco los gastos de los que se haga cargo Emaús Europa, gracias al ahorro en energía que se consiga. Es algo que podría estudiarse en profundidad, con el fin de ponerlo en marcha para los próximos proyectos que se vayan a apoyar.</p> <p>Misiones para 2024: - Afinar los criterios de presentación de proyectos.</p>	<p>El ejecutivo vota de forma unánime la posibilidad de que los grupos presenten, de forma paralela, un proyecto al PREG y otro al PAS. El límite de dos años no se aplica en este caso. El ejecutivo mantiene los criterios restrictivos de Emaús Europa respecto a los proyectos de la «Fundación Abbé Pierre» y vota por unanimidad el relé de la convocatoria de proyectos presentada por Emaús Internacional a principios de año.</p> <p>Fondo de transición ecológica: El ejecutivo vota por unanimidad la apertura del fondo de transición ecológica a todos los grupos de Europa, asegurando que se reserven 40 000 € para los grupos de Iasi y Emaús Geo.</p> <p>La secretaría de EE trabajará sobre nuevos criterios para la aplicación y obtención de ayudas económicas, a través</p>
--	---	---

- Estudiar la posibilidad de una contribución voluntaria de los grupos, basándonos en un «impuesto sobre el carbono».

El programa transporte

El tiempo dedicado a los colectivos permitirá estudiar en profundidad el hecho de que los grupos de Europa del este dejen de depender de los transportes de solidaridad. Se podrá hacer balance sobre los puntos fuertes y débiles del programa.

Esta salida debe hacerse a medio-largo plazo. El programa transporte es el reflejo de la interdependencia que existe entre grupos: los países de «occidente o del norte» necesitan este programa para enviar material que no pueden vender y que está abocado a la destrucción, mientras que los grupos de Europa del este siguen necesitando dicho material para que su comunidad funcione. Reemplazar los transportes por una ayuda económica no es la solución: este apoyo debe formar parte de la transición económica de los grupos, no financiar los gastos de funcionamiento de los grupos beneficiarios.

También se ha reflexionado sobre este asunto a escala internacional, con el programa de contenedores y el de autonomía de los grupos.

Los colectivos permitirán que los cargos electos de Emaús Europa puedan transmitir de forma clara el mensaje sobre el final progresivo del programa de transporte a nivel europeo, amén de la necesidad de desarrollar nuevos modelos económicos. Habrá que buscar una solución que no ponga en peligro los lazos entre grupos.

Fondo regional de emergencia

El fondo, dotado de 12 000 € cuando se creó en 2019, está saldado.

Fondo Ucrania

La secretaría y el ejecutivo estudiarán durante los próximos meses la evolución de las ayudas económicas en el marco del fondo Ucrania. Se han tratado varios elementos, en concreto:

- La ayuda para la creación de un nuevo grupo Emaús, con el apoyo de Oselya o de las mujeres refugiadas acogidas por Brat Albert.
- El apoyo a las organizaciones pacifistas ucranianas.
- Una acción más duradera para las personas desplazadas que deseen rehacer sus vidas en las ciudades en las que pensaban estarían de paso.

del fondo de transición ecológica.

Fondo regional de emergencia

El ejecutivo vota de forma unánime que se transfieran 2 000 € a Emaús Satu Mare, con motivo de la catástrofe que sufrieron en 2023 y que requiere la reparación del techo de la tienda.

Fondo Ucrania

El ejecutivo valida por unanimidad todas las decisiones tomadas por correo electrónico durante el año 2023.

El ejecutivo vota de forma unánime las siguientes ayudas:

- Oselya: 4 411,41€
- Nasha Khata: 1 010,47€
- Brat Albert: 2 565,52€

Apoyo a Oselya en el marco del proyecto de renovación del taller:

El ejecutivo vota por unanimidad que se transfiera la segunda parte

	<p>Herbert irá a Ucrania en abril y podrá tratar estos temas con Natalia y Griogory. La secretaría abordará junto a los grupos la cuestión de continuar con el apoyo económico mensual, sobre todo con Brat Albert.</p>	<p>de la ayuda económica, por un total de 3 993€.</p>
<p>5. Trabajo sobre el plan de acción</p>	<p>Cada año, el plan estratégico debe transformarse en plan de acción. Durante el próximo CREE se hará un resumen del trabajo que reflejemos en el rotafolio.</p> <p><u>Decisiones para empezar a avanzar en 2024:</u> Intercambio de prácticas en 2024:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Transición ecológica, por videoconferencia: actualidad textil – residuos. ○ Acogida digna y condiciones de la acogida en el seno de Emaús: reunión entre organizaciones nacionales sobre esta cuestión, en primavera. <p>«Encuesta grupos»: última validación sobre las preguntas y el formato para el Consejo regional de abril. La secretaría podrá contar con la ayuda de los cargos electos para recopilar información de las ON. Estas cifras permitirán nutrir las campañas de incidencia política, sobre todo en cuanto a la clasificación del textil.</p> <p>Incidencia política: <u>Textil:</u> lanzar una campaña de cartelería a finales de 2024 sobre el donativo a Emaús en Europa, para anticipar la colecta paralela de residuos textiles que se hará el año que viene en todo el continente y destacar como un actor importante a nivel europeo. <u>Auge de la extrema derecha:</u> sensibilizar al público y «desnormalizar» la ED. Trabajo para el Foro mundial de alternativas.</p> <p>Solidaridad: <u>Fondo de transición ecológica:</u> 2024 → nuevos criterios, acompañamiento de los grupos, impuesto sobre el carbono. <u>Autonomía transporte:</u> 2024 y 2025 <u>Paz:</u> organizar algo en Italia con los grupos. Apoyar la movilización de los grupos europeos en la Marcha por la paz en Bosnia-Herzegovina. Colaborar con el FIS-Emaús para este evento.</p>	

6. Solidaridad: análisis de los proyectos para 2024

Se han presentado 4 proyectos en el marco del Programa anual de solidaridad

Satu Mare: renovación del techo y el suelo del almacén/tienda, actualización de las normas de seguridad

Jean-Philippe Légaut salió de la reunión.

Presentación general del grupo

Objetivo: que la tienda cuente con unas normas mínimas de impermeabilización, salud y seguridad.

Presupuesto total: 69 694€

Ayuda solicitada: 50 000€

La cantidad que se ha solicitado a la solidaridad es elevada, habrá que estudiar las colaboraciones disponibles. Esta cantidad se explica con los criterios restrictivos de Emaús Europa (no presentar varios proyectos seguidos) y las economías de escala, debido al cierre de la tienda/almacén en un solo período, en lugar de en varios.

Emmanuel Cochon plantea la posibilidad de hacer un llamamiento a donativos de urgencia a Emaús Internacional, ya que cumplir con las normas en caso de incendio es muy urgente.

Jean-Philippe ya había estudiado todas las posibilidades de financiación pública a nivel nacional.

Iasi: compra de un camión frigorífico y de material de cocina

Presentación del grupo.

Objetivo: dotar a la asociación con herramientas que le permita asegurar la sostenibilidad de los programas de rondas en la ciudad de Iasi => Asegurar la sostenibilidad del programa de rondas y obtener las licencias necesarias para las rondas, que permitirían conseguir subvenciones y recuperar los productos alimentarios de buena calidad, que no se hayan vendido o no se puedan vender. Con el tiempo, las subvenciones del municipio permitirán la financiación total del programa de rondas.

Presupuesto total: 43 365 €

Ayuda solicitada: 21 500 €

Targu Jiu: construcción de un edificio que permita albergar los talleres manuales

Objetivo: mejorar las perspectivas de integración profesional de la juventud en la región de Gorj, Rumanía

Presupuesto total: 70 000 €

Satu Mare:

El ejecutivo valida de forma unánime transmitir el proyecto al Consejo regional.

Iasi:

El ejecutivo aprueba que se presente el proyecto en el CREE.

Targu Jiu:

El ejecutivo decide no presentar el proyecto en el CREE.

Piadena:

El ejecutivo decide continuar el debate junto al grupo con miras a la presentación del proyecto en el CREE.

	<p>Apoyo solicitado: 50 000 € Presentación del grupo. Targu Jiu no está al corriente de pago de las cuotas/ventas solidarias de EI. En el caso de EE, pagaron hasta 2022. Calculan su cuota según los ingresos de una de sus actividades y no de las tres estructuras que componen la asociación. El terreno pertenece a la empresa Emaús y no a la asociación Emaús in situ, lo que puede suponer un problema en caso de cese de actividad. Esta acción sería solo para 5 beneficiarios.</p> <p>Piadena: renovación de dos edificios que pertenecen a Emaús Italia Objetivo: asegurar el espacio de trabajo, aumentar la capacidad de venta, la independencia energética y favorecer la economía circular. Proyecto plurianual. Presupuesto total: 336 197 € Ayuda solicitada: 50 000 € Presentación del grupo: El grupo podría también beneficiarse de una ayuda económica en el marco del Fondo de transición ecológica.</p>	
<p>7. Elecciones europeas: propuestas y calendario</p>	<p>Documento de posicionamiento para las elecciones europeas de 2024 La primera versión de nuestras peticiones para las elecciones europeas se ha enviado al CREE. En general, el ejecutivo está satisfecho con el documento propuesto y valida la idea de proponer una versión posterior en la que cada parte se detallaría por separado. Estas son las propuestas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Habría que mencionar el decrecimiento y el poscrecimiento. - Hay que mencionar que es necesario prever dispositivos para evitar las consecuencias negativas de la transición ecológica que sufren las personas más desfavorecidas. - Debemos destacar nuestra experiencia con el fin de justificar nuestras peticiones. - A veces el texto es demasiado concreto en algunos aspectos, sobre todo en la parte de reempleo. - Habría que ver si hay algún fondo social de transición a nivel europeo y en función de eso, proponer la creación de uno o mejorar el existente. <p>En cuanto a las peticiones para integrar una penalización europea para la sobreproducción textil, además de prohibir los vales de compra frente a los donativos,</p>	

	<p>el ejecutivo prefiere eliminarlas de este documento y reintegrarlas en un futuro documento más detallado.</p> <p>Respecto a la parte sobre la paz en Europa y la «defensa común europea», el ejecutivo decide no mantener la primera frase del texto y, en su lugar, hablar de «limitar la carrera armamentística en la que vuelve a estar inmersa...».</p> <p>El ejecutivo decide eliminar la parte en la que se solicita el fin del refuerzo armamentístico de cada país en aras de una defensa común. En efecto, no estamos seguros de que nuestros grupos estén de acuerdo con este punto. Nuestro objetivo sería construir una Europa que dialogue para mantener la paz. Sin embargo, sabemos que nuestros grupos ucranianos tampoco estarían de acuerdo con este punto. El ejecutivo decide dedicar un tiempo durante el consejo regional al tema de la paz y la defensa, en el contexto geopolítico actual.</p> <p><u>Volver a tratar:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - El compromiso con RREUSE a nivel europeo sobre el ecodiseño, la reparación de objetos... - Propuestas sobre paz. 	
<p>8. Nuevos grupos: presentaciones y agenda de 2024</p>	<p>No hay ningún grupo que quiera afiliarse o entrar en período de prueba. En aquellos países donde no hay organización nacional, EE es responsable de la aprobación y el paso hacia la afiliación.</p> <p>Se han previsto tres visitas para este año:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Amis 3, Letonia: Grupo que depende de los transportes de solidaridad y que ha comenzado a desarrollar otras actividades. - MPFSC, Lituania: Grupo que cuenta con actividades de lucha contra el tráfico de seres humano y de educación sexual, cuestiones de género, etcétera. - Nova Generacija, BiH: Grupo que trabaja con los niños víctima de violencia. ➔ Vlore, Albania: Grupo apoyado por Italia, en relación bilateral con el grupo italiano. Eve, Carina y Maria Luisa lo visitaron en 2022. Parece que no les interesa en demasía ser parte de Emaús. Proponer en el próximo CREE el fin del período de prueba de este grupo, dándoles una última oportunidad de volver con nosotros, antes de que procedamos a ponerle fin al período de prueba sin afiliación. <p>Duncan propone ser parte del grupo que irá a Lituania y Letonia.</p> <p>Carina y Aurore visitarán Nova Generacija, justo después del colectivo Europa sureste. Visita prevista del 5 al 7 de junio de 2024.</p>	<p>Carina y Aurore visitarán Nova Generacija del 5 al 7 de junio.</p>

<p>9. Foro de alternativas 2024</p>	<p>Previsto del 17 al 20 de septiembre de 2024 en Potiers. Emaús Europa está dispuesto a apoyar a EI en la organización y la participación de los grupos de la región en el evento. Se hará una consulta a los grupos a finales de febrero y el borrador del programa está previsto para marzo. Habría que reflexionar sobre los mensajes que queremos llevar a nuestra escala y debatir con el resto de las regiones del mundo, con vistas a la presentación en la ONU.</p>	
<p>10. Situación económica y presupuesto 2024</p>	<p>Presentación del presupuesto provisional de 2024 a los miembros del ejecutivo.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Prestar atención a los gastos de personal por la nueva contratación en 2023. - Prever para 2024 una partida presupuestaria superior para los CREE, puesto que en 2024 habrá dos, en lugar de uno que hubo en 2023. <p>Algunos grupos no han abonado aún su participación en la asamblea de 2023, pero el presupuesto estará equilibrado, sobre todo gracias a la reserva de 40 000 euros que se había presupuestado.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Empezar a presupuestar una reserva para la próxima asamblea: al menos 10 000€ - Pensar en proponer un aumento de las cuotas durante la próxima AR. <p>Año récord el 2023 en cuanto a cuotas, lo cual es muy positivo y que está también relacionado con que fuera año de asamblea. Aun así, el objetivo de 400 000 euros para 2024 sigue siendo ambicioso sin asamblea.</p> <p>Se ha previsto utilizar 14 000 euros de la solidaridad no asignada para financiar los colectivos y aceptar este año en su totalidad los 50 000 euros de la contribución de EI.</p> <p>Es necesario tratar con EI si EE tendrá que colaborar en los gastos de la asamblea electiva, que tendrá lugar en la víspera de la asamblea mundial, prever una pequeña partida si queremos organizar esta jornada (participantes, comunicaciones...).</p>	<p>El ejecutivo está de acuerdo con el presupuesto presentado y con la modificación para prever una reserva para la próxima asamblea.</p> <p>Para el próximo ejecutivo de febrero: incluir el balance del año anterior como nota en el presupuesto provisional que se vaya a presentar, para así tener una visión global de las cuentas.</p>
<p>11. Aumento de la inflación</p>	<p>El ejecutivo propone aumentar un 3 % sobre la base de los salarios, que ya se aumentaron un 2 % en octubre. Esto supondrá un aumento salarial algo superior a la inflación real, partiendo de los salarios en enero. El año pasado, se otorgó una prima para compensar el hecho de que no se hubiera tenido en cuenta del todo la inflación real en el aumento de los salarios. El ejecutivo no</p>	<p>El ejecutivo vota un aumento del 3 % de los salarios, efectivo desde enero de 2024, para así tener en cuenta la inflación global del 5 % en 2023.</p>

	<p>propone ninguna prima extraordinaria más allá del aumento, ya que se dio una prima en otoño con motivo de la AG.</p> <p>Un grupo de trabajo, compuesto por Vincent, Aurore y JP, desarrollará una tabla salarial que se parezca más a la de EI, haciendo hincapié en que el presupuesto de EE no es el de EI. Puesto que EI está tratando la cuestión de las condiciones generales de trabajo, habrá una reflexión conjunta por medio de Aurore, ya que también forma parte del grupo de trabajo de EI que abordará estas cuestiones.</p> <p>El grupo de trabajo nos informará, como muy tarde, en la reunión presencial de julio.</p>	
<p>12. Organización del trabajo del ejecutivo</p>	<p>Recordatorio del calendario de las instituciones de EE para el año 2024.</p> <p>Colaboraciones/temáticas: RREUSE/reemplazo: Yvette / Vincent Migreurop/migración: Yvette EAPN/pobreza: Herbert</p> <p>Como vicepresidenta, Aurore tiene un enlace privilegiado con EI.</p> <p>Duncan participará en las visitas de los miembros a prueba.</p> <p>Todos los jueves por la mañana: reuniones semanales de Carina, Herbert y Eve.</p> <p>Para los próximos ejecutivos y consejo regionales: mencionar en el orden del día qué puntos son objeto de debate y cuáles de decisión.</p>	

Puesto que no hay ningún otro punto en el orden del día, la presidenta levanta la sesión.

Carina AALTONEN
Presidenta de Emaús Europa
Europa

Aurore QUEREL
Secretaria de Emaús